

## Deutsche Wohnungsbaugenossenschaften zeigen Flagge

Anlass ist der Internationale Tag der Genossenschaften am 4. Juli 2020

In einer bundesweiten Aktion hissen Wohnungsbaugenossenschaften wie der SBV Flaggen – alle mit derselben Botschaft: Gesellschaft braucht Genossenschaft. Ziel der Aktion ist es, auf die gesellschaftliche Bedeutung der Wohnungsbaugenossenschaften hinzuweisen.

Schließlich sorgen 2.000 Wohnungsgenossenschaften für sicheres und bezahlbares Wohnen in 2,2 Millionen Wohnungen, in denen fünf Millionen Menschen leben – und davon sind drei Millionen Mitglied in einer Wohnungsgenossenschaft. Darüber hinaus schaffen Wohnungsgenossenschaften neuen Wohnraum und sie sind beliebte Arbeitgeber und Ausbilder.

Der Internationale Genossenschaftstag wird seit 1923 am ersten Samstag im Juli gefeiert. Auch der SBV ist mit seinem beliebten und immer gut besuchten "Frühstück mit den Nachbarn" seit vielen Jahren dabei. Dieses Jahr musste die Veranstaltung aufgrund der Corona-Pandemie allerdings leider ausfallen.

Bezahlbares, sicheres und gutes Wohnen ist der Grundgedanke der Baugenossenschaftsbewegung, die Ende des 19. Jahrhunderts in Berlin entstand. Erstmals ging es beim Wohnen nicht nur um Rendite, sondern um helle, freundliche Wohnungen mit einem Fleckchen Grün, um demokratische Teilhabe, Dauerwohnrecht, innovative Architektur sowie Sozial- und Kultureinrichtungen – das ist heute genauso wichtig wie damals.

(Ab 2.7.2020: <a href="https://www.wohnungsbaugenossenschaften.de/internationaler-tag-dergenossenschaften">https://www.wohnungsbaugenossenschaften.de/internationaler-tag-dergenossenschaften</a>)

## **Kontakt SBV**

Ansprechpartner: Thomas Jüngling Telefonnummer: 0461-31560-171

E-Mailadresse: tjuengling@sbv-flensburg.de